

[ANIMOZ](#) (siège à Clermont-Ferrand) est une marque de vêtements lancée en mai 2017. Elle a été créée par Bastien Béziaud et vise les amateurs de sports extrêmes. La société reverse une partie de ses bénéfices à la protection des animaux. 500 € ont été reversés récemment à la SPA de Brioude. Par ailleurs, la société essaie au maximum de travailler en local. La base des produits vient d'Asie, le design et fait dans le Puy-de-Dôme et plusieurs étapes sont auvergnates. Les vêtements sont vendus sur Internet et dans quelques boutiques auvergnates. La société veut reverser 3 % de ses ventes deux fois par an pour aider la cause animale. www.animoz-clothing.fr